
 

井川町教育委員会６月定例会会議録 

 

１．日  時  令和５年６月２７日（火）午後１時３０分～午後２時４０分 

 

２．場  所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員       小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  佐藤聡子 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

  事務局次長    若狹善友 

 

５．会議 

（１）協議事項 

 ①井川町公民館図書室・学校図書館資料廃棄・保存基準（案）について 

 

（２）報告事項 

 ①中学校地区総体結果について 

   ②第２回部活動地域移行協議会について 

③町民体育大会結果について 

 ④台湾視察日程について 

 ⑤公設塾視察研修（７／２８～２９）について 

 ⑥第２回教職員研修会について 

⑦その他教育委員会・公民館・学校関係行事について 

 

（３）その他 

 

６．情報交換 

 



７．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に齋藤委員、佐藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   協議事項に入る。①井川町公民館図書室・学校図書館資料廃棄・

保存基準（案）について私から説明する。 

教育長   （井川町公民館図書室・学校図書館資料廃棄・保存基準（案）に

ついて説明） 

委員    一覧を見ると随分古い本が残っている印象。やはり汚れたり傷ん

でしまった本は手に取りにくい。心苦しいが処分等の整理は必要

に感じる。 

委員    情報が古い本も見られる。研究者などで過去の文献を確認する場

合はわかるが一般町民にそこまで必要なのか疑問がある。保存価

値がある物と整理してではあるが、全て残す必要はないのではな

いか。 

教育長   やはり整理、更新は必要ということでこの案を進めていきたい。 

教育長   以上で協議については終了とし、続いて報告事項に入る。初めに

①中学校地区総体結果について事務局に説明を求める。 

事務局長  （中学校地区総体結果について説明） 

教育長   続いて②第２回部活動地域移行協議会について事務局に説明を求

める。 

事務局長  （第２回部活動地域移行協議会について説明） 

委員    部活動によって行動に開きがあるように感じている。 

教育長   地域移行もそうだが、そもそも子どもの数が少なく個人競技であ

っても練習が厳しい状況にある。広域での話し合いも必要と考え

ている。 

教育長   続いて③町民体育大会結果について事務局に説明を求める。 

事務局長  （町民体育大会結果について説明） 

委員    自分の町内ではあるが参加した人の多くが面白かったと言ってい

た。概ね好評だったのではないか。 

教育長   続いて④台湾視察日程について事務局に説明を求める。 

事務局長  （台湾視察日程について説明） 

委員    ３泊４日というのは実際の日程になるのか。 

事務局長  学校の方でそのように進めている。移動等も考えるとその日程が

妥当ではないかと考えている。 

齋藤委員  秋田空港からの直行便はどうなっているのか。 

事務局長  今のところ直行便はない状況である。 

教育長   続いて⑤公設塾視察研修（７／２８～２９）について事務局に説



明を求める。 

事務局長  （公設塾視察研修について説明） 

教育長   続いて⑥第２回教職員研修会について私から説明する。 

教育長   （第２回教職員研修会について説明） 

教育長   続いて⑦その他教育委員会・公民館・学校関係行事について事務

局に説明を求める。 

事務局長  （その他教育委員会・公民館・学校関係行事について説明） 

教育長   （他に無いことを確認し、情報交換後定例会を終了） 

 


